

Tolle neue Atmosphäre



Foto: Katharina Blume

SCHWABACH - Durch die äußerst großzügige Spende der „Deutschen Hochschulstiftung Heidenheim“ in Höhe von 10 000 Euro war es möglich, die Schulbücherei des Schwabacher Wolfram-von-Eschenbach-Gymnasiums mit neuen Möbeln auszustatten, die nun für eine gemütliche Leseumgebung und für eine entspannte Arbeitsatmosphäre sorgen. Die neuen Arbeitsplätze sowie die bequemen „Leseinseln“ schaffen damit neue Rückzugsorte für Schüler. Um sich bei Thomas Fürst stellvertretend für die Stiftung persönlich bedanken zu können, luden ihn das Schulbibliotheksteam und Schulleiter Richard Kifmann ein. Im wegen der Pandemie kleinen Rahmen konnte er sich ein Bild von der Umgestaltung machen, die von den Schülern des WEG dankbar angenommen wurde. **red**

Quelle: Schwabacher Tagblatt vom 16.12.2021